

# MEDGuard

Boletín de actualidad del Proyecto MEDGuard.  
N.7 / 2 de Septiembre de 2016

## Fin de las campañas del proyecto MEDGuard

El barco Ciudad de Cartagena ha finalizados las 38 campañas programadas en el proyecto MEDGuard. Las dos últimas se llevaron a cabo en la costa del Parque Regional de Calnegre-Cabo Cope y se centraron en (I) la recogida de basura flotante y en la (II) recogida de redes fantasma.

En ambas campañas se colaboró con la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) y la Agencia Ambiental Europa (AAE). Los alumnos y estudiantes del CIFP Hespérides participaron en la campaña y junto con la tripulación disfrutaron de 2 duras jornadas de trabajo.

Para la recogida de residuos el barco utilizó diferentes medios tales como dispositivos tipo salabres (1,50x2 m) y una red de arrastre de superficie (3m de largo); y para la recogida de redes fantasma se utilizó un sonar de barrido lateral desplegado por un vehículo submarino.

Se recogieron más de 10 kilos de residuos entre los que se encontraban principalmente latas; plásticos de todo tipo como pueden ser botellas, cubos, juguetes, etc.; residuos varios; y una red de enmalle



Puede ver las fotos de las campañas pinchando aquí:

<http://medguardproject.eu/es/actividades/>

Más información en <http://medguard-project.eu/en/>



*MEDGuard es un proyecto financiado por la Comisión europea bajo la convocatoria Guardians of the Sea MARE/2014/24*

*Esta Newsletter es propiedad de CTN. El autor no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.*

Para cancelar la suscripción, [click aquí](#)